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München, den 01.04.2015

Elektrofahrzeuge für den städtischen Fuhrpark

Antrag

Die städtischen Referate werden beauftragt, ihren PKW-Fuhrpark ab 2016 sukzessive auf 
Elektrofahrzeuge umzustellen. Zunächst werden alle PKW, die täglich bis zu 80 km fahren, mit 
Elektrofahrzeugen ersetzt. Zudem soll für alle weiteren Fahrzeugtypen dargestellt werden, ob und 
welche Möglichkeiten bestehen, auch hier auf Elektro-Antrieb umzustellen. 

Die städtischen Gesellschaften und Eigenbetriebe werden beauftragt einen Plan zu erstellen, bis 
wann die jeweiligen Fuhrparks auf Elektrofahrzeuge umgestellt werden können. 

Begründung: 

Die städtischen Referate und Eigenbetriebe haben über 2.300 Fahrzeuge in ihrem Fuhrpark. Eine 
Umstellung auf Elektrofahrzeuge kann hier einen signifikanten Beitrag zu umweltfreundlicher Mobilität 
der Stadt leisten. 
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